
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 316 del 25/11/2021

Oggetto: Interrogazione della Capogruppo Sandra Mugnaioni sulla 
partecipazione di Prato a UrbanPromo presso il Meet di Milano e alla 
17a Mostra internazionale di Architettura di Venezia (Question Time 
trasformata)

(Risponde Barberis Valerio)

    

   Premesso che 

La partecipazione della nostra città al Meet di Milano (16-19 novembre 2021) e alla 17a 
Mostra internazionale di  Architettura (22 maggio-21 novembre 2021) ha dato un nuovo, 
evidente riconoscimento nazionale e internazionale a Prato; il 17 nov. a Venezia c’è stato il  
webinar  “Prato  alla  Biennale”,  durante  il  quale  sono  stati  presentati  i  progetti  che 
caratterizzano la nostra città, inseriti all’interno delle politiche urbane di Prato Forest city. 

Constatato che

In più di una occasione, ho sentito citare tale percorso come esempio virtuoso, valido anche 
a livello  internazionale,  del  divenire  urbano  possibile  ed  auspicabile  nel  presente  e 
nell’immediato futuro: si  cercano nuovi equilibri  con la natura e fra le relazioni  umane,  
coscienti che qui sta la sfida principale. 

Chiedo 

- come il progetto Prato Forest City riunisca in un quadro generale quanto di particolare fin 
qui è stato progettato.

-  come si è sostanziata la partecipazione pratese a questi due eventi. 
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